



Bayerischer Staatsempfang in Berlin

Beitrag

Zu einem Staatsempfang hat die Bayerische Staatsregierung anlässlich der Internationalen Grünen Woche in die dortige Bayernhalle eingeladen. Dabei konnte die Bayerische Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Michaela Kaniber neben der Bundesministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz Julia Klöckner auch noch gut 1.000 Ehrengäste und Geladene willkommen heißen. Der Empfang bot vielfache Gelegenheit, sich auszutauschen und Anregungen für die zukünftige Arbeit zu holen. Für die musikalische Gestaltung sorgte die Hallgrafen-Musi aus Bad Reichenhall, die Bewirtung übernahm mit einem Fensterl-Büffet und Entenessen Entenwirt Peter Schrödl vom Samerberg mit einem großen Küchen-, Schank- und Service-Team, das aus der oberbayerischen Heimat angereist war. Moderatorin des Abends war Regina Wallner aus Prien-Bruck.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Empfang der Bayerischen Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber auf der Grünen Woche.















Kategorie

1. Gastronomie
2. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Berlin
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern